

**NICOLAS BRUNO**

Executive Medical Director France
Novartis

Pourquoi avez-vous choisi de travailler avec l'ariis ?

Parce que je suis convaincu que nos deux mondes doivent s'interconnecter pour réussir la santé de demain.

Pour ne donner qu'un seul exemple, face aux défis actuels de l'accès à l'innovation particulièrement en Europe et en France, il y a une nécessité de mieux catégoriser la valeur de l'innovation, ce qui ne pourra passer que par l'intégration de données de vies réelles issues de la recherche publique pour intégrer des raisonnements d'impact sur le parcours et l'organisation des soins.



**NICOLAS BRUNO**

Executive Medical Director France
Novartis

Qu'attendez-vous de cet engagement au sein de l'ariis ?

J'attends que les mises en relation et en synergie donnent naissance à des projets concrets de collaboration de recherche public/privé et un alignement des enjeux de la recherche en santé pour notre pays.

Quels seraient idéalement l'impact des actions de l'ariis sur les liens avec la recherche publique ?

L'ariis est déjà un forum où les acteurs du privé comme du public se retrouvent sans ambiguïté autour de sujets communs qui visent à innover et mieux construire la recherche en santé de demain. La santé numérique, les nouvelles méthodologies d'évaluation mais aussi la médecine de précision et prédictive sont autant de sujet d'avenir fondamentaux qui nous réunissent tous.



**NICOLAS BRUNO**

Executive Medical Director France
Novartis

Quelles actions souhaiteriez-vous mettre en place avec l'ariis dans les prochaines années ?

Pourquoi pas des actions de sensibilisation et de démonstration de la valeur de nouvelles méthodologies de recherche et d'évaluation en santé. C'est parmi les sujets que j'ai mentionné plus haut une priorité pour aller plus vite dans le développement et l'évaluation des innovations qui pourraient arriver jusqu'aux patients.

En 3 mots, que pouvez-vous dire de l'ariis, et de votre relation ?

Simple, Agile, Efficace.

MERCI NICOLAS !